

COLECTIVO SAN BLAS

El Colectivo San Blas es una asociación centrada en la intervención en drogodependencias, VIH y Vulnerabilidad social. Brindan atención social de forma gratuita en el distrito de San Blas de Madrid desde el año 1991, sus servicios son dirigidos a población en general, personas con VIH, personas con adicción a drogas y personas en situación de especial vulnerabilidad. Fue Declarada de Utilidad Pública por el Ministerio del Interior y el Ayuntamiento de Madrid.

ViiV Healthcare ha colaborado con esta entidad desde el año 2020.

Durante 2022, LABORATORIOS ViiV HEALTHCARE, S.L. ha colaborado con 2.500,00 € para el desarrollo del siguiente proyecto:

- Donación: Proyecto "Previniendo en San Blas 2022". Abril 2022, importe: 2.500,00 €.

La cantidad aportada supone el **2.16%** de los ingresos totales de la organización en 2022.

Dichas actividades han estado dirigidas a pacientes y a ciudadanos en general.

Páginas web: <http://www.colectivosanblas.org/>



Firmado por ***1728** SANTIAGO REDONDO
(R: ****7090*) el día 10/01/2023 con un
certificado emitido por AC Representación